

50 años de la Sociedad de Angiología

En el número de la revista correspondiente a noviembre-diciembre de 2007 aparece un artículo *in memoriam* del Dr. José M. Zaldúa, firmado por el Dr. José M. Capdevila. En él, el autor recuerda que pronto se cumplirán 50 años de la creación de nuestra sociedad, y cita como fundadores a los doctores Zaldúa, Gutiérrez Vallejo y Fernando Martorell.

Aunque mi tío, el Dr. Fernando Martorell, fue un pionero de la especialidad, no sólo en España sino también en el extranjero, y además el primer presidente, lo cierto es que la fundación de la especialidad se debió a los doctores Zaldúa, Gutiérrez Vallejo y mi

padre, el Dr. Alberto Martorell. Dado que pocas personas saben más de la historia de nuestra sociedad que el Dr. Capdevila, lo más probable es que el error se deba a un lapsus más que a desconocimiento. Pero como creo que siempre es importante saber de dónde venimos, he creído oportuno enviar esta aclaración para conocimiento de las nuevas generaciones.

Dr. Alberto Martorell Lossius
Servicio de Angiología y Cirugía Vascular.
Hospital Universitari Germans Trias i Pujol
Badalona, Barcelona, España.